

F/ - NOS MOYENS D'EXPRESSION

---

La propagande parlée ne peut suffire. Des moyens d'expression nous sont nécessaires. Ce sont :

1° - Les journaux

a) "Jeune Révolution". La difficulté est que "J.R." est à la fois un journal d'agit-prop, d'information et d'éducation.

La partie d'agit-prop doit être axée sur :

- o la lutte contre la guerre d'Indochine
- o la défense de la Yougoslavie
- o pour des revendications unitaires.

et surtout la participation des régions à la rédaction doit montrer que le mouvement vit et lutte dans des endroits et secteurs différents les uns des autres.

J.R. est un moyen de propagande indispensable. Nous devons le soutenir, le faire connaître par :

o des ventes à la criée, des ventes au numéro dans les secteurs où nous avons de l'influence.

- o une campagne d'abonnements
- o des collages, des inscriptions.

b) Les journaux de corporation et d'entreprise. Ils s'adressent à des secteurs déterminés et doivent donc répondre aussi aux préoccupations particulières d'une catégorie déterminée de jeunes. Nous devons dès maintenant faire une expérience avec "Normalo" s'adressant aux E.N. où nous avons une certaine influence. L'action de nos camarades doit s'appuyer sur ce journal. Les thèmes de propagande, nos principaux mots d'ordre doivent apparaître concrètement illustrés par des exemples pris dans les milieux que nous influençons.

c) Journaux locaux. Il ne faut pas en faire de petits "Jeune Révolution" mais partir de faits locaux, montrer comment appliquer notre politique dans un milieu bien déterminé. Le journal de corporation ou local ne doit pas remplacer J.R. mais le compléter.

2° - Les bulletins.

Dans un secteur où nous avons une certaine influence, il ne suffit pas de poser certains problèmes, il faut aller au fond des choses. En ce qui concerne "LUTTES", journal d'équipe ajiste, primitivement composé par des sympathisants de Montpellier depuis venus à nous, sa parution est nécessaire dans les milieux ajistes. Il exprime et fait pénétrer la politique du M.R.J. dans les auberges. L'équipe a besoin d'être soutenue. Elle doit pratiquement se transformer en un réseau de correspondants reliés à l'équipe primitive.

Le fait d'avoir nos propres organes, si modestes soient-ils, ne doit pas nous empêcher d'écrire dans d'autres journaux et revues tels que "Révoltes", l'"Ecole Emancipée", "Nous des auberges", et journaux locaux. Au contraire, nous devons profiter des colonnes qui nous sont ouvertes dans ces organes.